

« D'une stupéfiante intensité »
LE TEMPS

OLGA



PRIX SACD
SEMAINE DE LA CRITIQUE
CANNES 2021

un film de
ELIE GRAPPE

POINT PROD et CINÉMA DEFAC TO
PRÉSENTENT OLGA RÉALISÉ PAR ELIE GRAPPE
ÉCRIT PAR ELIE GRAPPE
AVEC ANASTASIA BUDIASHKINA
SABRINA RUBTSOVA
CATERINA BARLOGGIO, THEA BROGLI
JÉRÔME MARTIN, TANYA MIKHINA
ALICIA ONOMOR, LOU STEFFEN
PRODUIT PAR JEAN-MARC FRÖHLE
ET TOM DERCOURT
IMAGE LUCIE BAUDINAUD
MONTAGE SUZANA PEDRO
MUSIQUE ORIGINALE PIERRE DESPRATS
SON JÜRIG LEMPEN, FRANÇOIS MUSY,
RAPHAËL SOHIER, SIMON APOSTOLOU
PREMIER ASSISTANT BENOÎT MONNEY
SCÉNARIO LOUIS SÉBASTIEN
COLLABORATION ARTISTIQUE ARTEM JURCHENKO
COSTUMES ISA BOUCHARLAT
DÉCORÉS IVAN NICLASS, PASCAL BAILLODS
PRODUCTEUR EXÉCUTIF NICOLAS ZEN-RUFFINEN
EN COPRODUCTION AVEC LA RTS-RADIO TÉLÉVISION SUISSE
AVEC LE SOUTIEN DE L'OFFICE FÉDÉRAL DE LA CULTURE (OFC)
AVEC LA PARTICIPATION DE CINÉFORUM
ET LE SOUTIEN DE LA LOTERIE ROMANDE
AVEC LA PARTICIPATION DE CANAL+ ET DE CINE+
ET DU CENTRE NATIONAL DU CINÉMA
ET DE L'IMAGE ANIMÉE
AVEC LES SOUTIENS AU DÉVELOPPEMENT
DU PROGRAMME EUROPE CRÉATIVE MEDIA
DE L'UNION EUROPÉENNE
DE LA PROCIREP-ANGOËA DE CICLIC
RÉGION CENTRE-VAL DE LOIRE
EN PARTENARIAT AVEC LE CNC,
DU FONDS CULTUREL SUISSIMAGE,
DU SUCCÈS PASSAGE ANTENNE SRG SSR,
ET DU POUR CENT CULTUREL MIGROS
VENTES INTERNATIONALES PULSAR CONTENT
DISTRIBUTION CINEWORX

© 2021 POINT PROD - CINÉMA DEFAC TO

Cofinancé par le
programme Europe créative
et le Centre national du cinéma
et de l'image animée

point prod



RTS

CINÉFORUM

CANAL+

PROCIREP

ciclic

cnc

suisimage

SRG SSR

MIGROS

emergence

focal

JOURNÉES
DE SÉLEURE

PULSAR

cineworx



« DES SÉQUENCES SPECTACULAIRES »
24 HEURES

2013. Exilée en Suisse, Olga, une jeune gymnaste ukrainienne de 15 ans talentueuse et passionnée, cherche à faire sa place au Centre National du Sport. Mais la révolte d'Euromaïdan éclate à Kiev, impliquant soudainement sa mère et ses proches. Alors qu'Olga doit s'adapter à sa nouvelle réalité et préparer le Championnat Européen, la révolution ukrainienne pénètre dans sa vie et bouscule tout...

Tourné au Centre National du Sport de Macolin et brillamment interprété par des athlètes des équipes suisse et ukrainienne, le film d'Elie Grappe a été encensé au dernier Festival de Cannes, où il a remporté le Prix SACD à la Semaine de la Critique.



« UN PORTRAIT MAGNIFIQUE »
RTS



Avec son film « Olga », le jeune et talentueux réalisateur Elie Grappe représentera la Suisse dans la course aux Oscars.



WWW.CINEWORX.CH

 CINEWORX

 CINEWORX